

UNED Calatayud, 10, 15, 17, 22 y 24 de marzo de 2022 A las 17 h

En línea (por internet) y presencial en el Centro de Calatayud

La Comunidad Autónoma de Aragón convoca el procedimiento selectivo de ingreso y acceso al Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional y Cuerpo de Profesores de Artes Plásticas y Diseño, así como el procedimiento para la adquisición de nuevas especialidades por el funcionariado de los citados Cuerpos.

La Asociación Aragonesa de Psicopedagogía y los Centros de la UNED en Calatayud, Barbastro y Teruel, han diseñado este curso con el objetivo de facilitar a los posibles candidatos a las plazas ofertadas, una preparación emocional y pedagógica complementaria a los conocimientos disciplinarios que ya poseen y a la formación docente que facilita el Máster de Secundaria, que es muy necesaria para garantizar el éxito en el proceso del concurso oposición que van a afrontar.

# Dirigido a

Estudiantes de 4.º curso de los Grados de Ciencias de la Educación y Psicología, alumnado del Máster de Formación del Profesorado, egresados de estas y otras titulaciones y público interesado.

# **Objetivos**

Facilitar estrategias emocionales y técnicas de comportamiento y de respuesta ante los tribunales, para afrontar las distintas fases del concurso oposición. Se complementa esta formación con otros aspectos importantes en el proceso selectivo: estructuración de las normativas, organización de los centros educativos, funciones del docente para responder a situaciones específicas, etc.

## **Asistencia**

El estudiante puede seguir la actividad:

- En línea (por internet): el enlace se enviará por mail a las personas inscritas en esta modalidad.
- Presencial en el Centro de Calatayud: hasta completar el aforo reducido de 20 personas, por riguroso orden de inscripción con todas las medidas de seguridad e higiene.

Para comprobar la asistencia al curso en la modalidad en línea en directo, deberán enviar un correo electrónico a la dirección **actividades@calatayud.uned.es**, cada jornada indicando la siguiente información:

**Asunto:** título del curso. **Texto:** nombre, apellidos, DNI.

# Inscripción

Inscripción gratuita. 1 crédito ECTS en trámite.

En la secretaría de la UNED de Calatayud o a través de internet: www.calatayud.uned.es

# Metodología

Se desarrollará en la UNED de Calatayud y será emitido por internet en directo.

Las personas que quieran obtener 1 crédito ECTS deberán completar 5 horas de trabajo individual a distancia, del que se informará durante el curso.

# **Programa**

# Jueves, 10 de marzo

17.00

#### Presentación del curso.

- Ana María Martín Cuadrado.
- Juan Antonio Planas Domingo.
- Luis Joaquín Simón Lázaro.

17:15

- Estructuración de la normativa educativa.
- El centro educativo.
- Función docente.
- Implantación de la LOMLOE.

Juan Salamé Sala

## Martes, 15 de marzo

17:00

Cómo prepararme ante un tribunal: gestión de la ansiedad y estrategias afectivomotivacionales.

Iván Sánchez Cortés. Laura Ormad Velamazán. 17:00

## Jueves, 17 de marzo

17:00

- El por qué y el para qué de la normativa en un concurso oposición.
- La atención a la diversidad en la escuela inclusiva, cuando la diversidad somos todos.

Elena Mallén Martín.

## Martes, 22 de marzo

17:00

Programación didáctica y ejemplificaciones. La unidad didáctica como concreción de la programación. Elena Pablo Cifuentes.

## Jueves, 24 de marzo

17:00

- Recomendaciones para las distintas fases del concurso oposición.
- Estrategias emocionales para afrontar el proceso del concurso oposición.
- Pautas para la defensa de la Programación y la Unidad Didáctica.

Juan Antonio Planas Domingo.

## Dirigido por

Ana María Martín Cuadrado. Doctora en Filosofía y Ciencias de la Educación. Coordinadora del Prácticum en el Máster Oficial de Formación del Profesorado en Enseñanza Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional v Escuela Oficial de Idiomas" de la UNED. Profesora Titular de Prácticas Profesionales y Prácticum. Departamento DOE y DDEE. Facultad de Educación, UNED.

#### **Ponentes**

Juan Salamé Sala. Profesor de Educación Secundaria y Licenciado en Filología Hispánica. Expresidente del Fórum Europeo de Administradores de la Educación (FEAE), Inspector de Educación y Profesor-Tutor del Centro Asociado de la UNED en Calatayud (Máster Universitario en Formación del Profesorado de ESO y Bachillerato, FP y Enseñanzas de Idiomas). Ha participado como miembro de Tribunal de Oposiciones de Educación Secundaria.

Iván Sánchez Cortés. Doctor en Ciencias de la Educación y Licenciado en Psicología. Profesor Tutor del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación (Grado en Psicología) en el Centro Asociado de la UNED en Calatayud.

Laura Ormad Velamazán. Licenciada en Psicología. Coordinadora Académica de la UNED en Calatayud, Coordinadora del C.O.I.E. de la UNED de Calatayud y profesora Tutora del Departamento de Psicología de la Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológicos (Grado en Psicología, Máster en Psicología General Sanitaria y Máster Universitario en Prevención de Riesgos Laborales) en el Centro Asociado a la UNED en Calatayud.

**Elena Mallén Martín.** Licenciada en Psicopedagogía y maestra de Pedagogía Terapéutica. Profesora definitiva en el

I.E.S. Avempace de Zaragoza y Profesora Asociada de la Facultad de Educación en la Universidad de Zaragoza, en el Grado de Primaria y en el Máster de Formación del Profesorado.

Elena Pablo Cifuentes. Graduada en Geografía e Historia. Profesora definitiva del I.E.S. Puebla de Alfindén de Zaragoza. Ha obtenido plaza como funcionaria en una de las últimas convocatorias de oposiciones.

Juan Antonio Planas Domingo. Maestro y Licenciado en Ciencias de la Educación. Presidente de la Asociación Aragonesa de Psicopedagogía. Ha sido Jefe del Dto. de Orientación del IES Tiempos Modernos de Zaragoza y Orientador en el Equipo de Orientación n.º 1 de Zaragoza. Ha participado como miembro de Tribunal de Oposiciones de Ed. Secundaria.

### Luis Joaquín Simón Lázaro

Director del Centro Asociado a la UNED de Calatayud.

**UNED CALATAYUD** Avenida San Juan el Real, 1 50300 CALATAYUD (Zaragoza)

Teléfono: 976 88 18 00 www.calatayud.uned.es actividades@calatayud.uned.es

## Organiza



















